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3. В прилагательных, 
образованных от 
глаголов 
несовершенного 
вида, без приставок 
(кроме НЕ-) и 
зависимых слов:

красить – крашеный
пугать – пуганый,
непуганый

путать – путаный
звать - званый
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3. В причастиях, 
образованных от глагола 
совершенного вида, с 
приставками ( кромеНЕ-) 
и\или с зависимыми 
словами: выкрашенный  
(но: некрашеный, 
крашенные (чем?) 
масляной краской доски)

     Искл: названый брат, 
посажёный отец, 
смышленый ребёнок, 
приданое невесты


